



# あかまつ

令和4年度

第49号

令和4年12月5日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## オープンデーにたくさんのご参加ありがとうございました



2日(金)のオープンデーには、たくさんの方々に来校していただきました。マスク着用や手指消毒など感染拡大防止にもご協力いただきましてありがとうございました。お家の方々に参観してもらおうということで、子どもたちは張り切って学習に向かっていました。

学年懇談で、ここまでの振り返りや冬休みの生活についての話合いがなされたことと思います。師走に入り、後期前半もまもなく終わりとなります。今一度一人一人の成長に目を向けた指導を心がけていきたいと思えます。冬の個人面談(希望制)も予定されておりますが、もし気になることがございましたら、いつでも遠慮なさらず、ご相談ください。



<ネットは便利だけれど>

### 情報モラル教室 5・6年生と保護者の皆様対象

スマホが普及し始めたのは2008年頃だそうです。今から14年前です。その14年前までは考えられないほどにスマホや通信ができるゲーム機が普及し、現在はとても便利で、生活を豊かにしてくれるものになりました。

でも、その分、昔はなかったトラブルが起きているのも事実です。

そのことを正しく知って、安全で正しい使い方ができるように、そして、危ない使い方は絶対にしないようにするための大切な「情報モラル教室」でした。

ネット、ゲーム依存は●交通事故●犯罪被害●視力低下●睡眠不足●家族不和●言語能力低下●学力低下●不登校等に繋がることがあるとのことです。【時間を決めること】と【使える場所を決めること】を強調されておりました。

どうか、お子さんのスマホやゲーム機のネット利用について、今一度話し合っただけで約束を確認し合っただけで済ませたいと思っております。依存症になってからでは遅いのです。住所や名前はもちろん、簡単に写真をアップしないことや、ネット上で知り合った人に会いに行ってしまうことの危険性も教えていただきました。渡された資料もどうか参考になさってください。よろしくお願いたします。



## 保健集会 11月29日(火)

29日(火)は、保健委員会の企画で「保健集会」が行われました。これまでの準備も、会を進めるのも保健委員です。プログラムは、「目に関するクイズ」「姿勢」「目の体操」というように目の健康に関するものでした。クイズは全部で5問でしたが、意外な答えのクイズがあり、喜んだり残念がったりしながらみんなで楽しみました。保健委員がとても分かりやすく説明をがんばってくれたので、「悪い姿勢」のコーナーでは、「今までの悪い姿勢、全部自分に当てはまる…」とつぶやく子がいたり、目の体操のところでは、みんなで目玉を右に左にと動かしたりすることができました。さっそく今日から使えそうです。

今回の保健集会が、目の健康や姿勢について考えるきっかけになってほしいと思います。



## 県学習状況調査を行う

12月1日(木)

粘り強さを発揮!!



1日に、県の学習状況調査が行われ、4年生以上の子どもたちが調査に臨みました。調査は、4年生が国語・算数・理科と質問紙、5年生と6年生が国語・社会・算数・理科と質問紙でした。

調査を終えた子どもたちからは、「むずかしかった～」「理科は自信ある!」「自信満々ではないけど、ちょっぴり自信あるかも」などの声が聞かれました。結果等につきましては、後ほど報告させていただきます。

## おめでとう!

第33回  
MOA美術館秋田県南地区児童作品展

《絵画の部》

羽後町教育委員会教育長賞 1年 ○○○○ さん  
金賞 6年 ○○○○ さん

